

COMPTE RENDU DES ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES DU 2 SEPTEMBRE AU 18 OCTOBRE

LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE EST DÉJÀ BIEN LOIN DERNIÈRE NOUS, L'AUTOMNE EST LÀ. PETIT TOUR EN PHOTOS DE CE QUE LES ENFANTS ONT PU FAIRE DURANT CETTE 1ÈRE PÉRIODE.

Garderie :

Durant la garderie du soir, les maternelles ont réalisé avec Sylvie des œuvres symbolisant l'automne. Afin de créer ces œuvres, place à la peinture et aux gommettes, mais surtout à l'imagination.



Pause méridienne :

En élémentaire, on continue la journée « sans ballon ». Cela permet de sortir d'autres jeux que les habituels foot et basket. Que ce soit les CP ou les CM2, tout le monde y trouve son compte.

Cette année, les billes sont de nouveau à la mode. C'est chouette de revoir les jeux de notre enfance revenir dans les cours de récréation.



Cyril continue cette année à proposer aux CM1 et aux CM2 une initiation au monocycle. Quelques petites chutes et appréhension au programme, mais les copains qui ont fait du monocycle l'année dernière sont là pour donner un coup de main et montrer l'exemple.

TAP :

On peut dire que le thème de cette période était l'automne. Ce ne sont pas les enfants et Mara qui diront le contraire avec leur œuvre mêlant peinture et feuilles mortes.



Justine Painchaud, notre intervenante en art graphique, était présente auprès des MS. Les œuvres produites ont été réalisées à partir des travaux de tout le monde. Chacun a alors participé un petit peu à l'œuvre du copain.



On se retrouve après les vacances avec un programme qui sans trop de surprise sera axé sur les fêtes de fin d'année et de l'hiver.

**Toute l'équipe périscolaire et de
restauration vous souhaite de passer
d'agréables vacances.**

L'équipe de la Hodeyère